



街かど Flash news of the street corner

フラッシュニュース



7月
19日

浮気保育園で夕涼み保育



ゲームや肝試し 夜まで楽しく遊ぶ 卒園生も里帰り

市内の幼稚園、保育園、こども園では、この時期に工夫を凝らしたデイキャンプを開催しています。このうち、浮気保育園では春に卒園した小学一年生が里帰り。一緒にゲームを楽しんだりカレーを食べるなどして交流しました。お兄さんお姉さんが帰った後は、5歳児が忍者になりきって園舎を冒険する「肝試し」に挑戦。力を合わせて修行を成功させました。

7月
15日

マリンスポーツ体験教室



小津クラブが琵琶湖でマリンスポーツを体験

小津学区の子どもたち約80人が、毎年海の日にちなんで野洲市で開催されているマリンスポーツフェスティバルに参加し、琵琶湖でヨットやカヌー、ドラゴンボートなどのマリンスポーツを体験しました。

天気にも恵まれたなか、初めて体験するマリンスポーツに参加者は大はしゃぎ。琵琶湖の水の感触を楽しみながら、マリンスポーツを満喫していました。

7月
21日

近江妙蓮開花



大輪の花と蕾 千超のピンクが来園者を魅了

市の花、近江妙蓮が見ごろを迎え、市内外から大勢の家族連れやアマチュアカメラマンなどが観賞に訪れました。二つの池では千を超える蕾や花が確認されました。大輪の妙蓮や大きな蕾を観ながら池のほとりを散策した鑑賞者には、開花に合わせて開かれた市民茶会(資料館茶室)の涼しい茶室で、一服の抹茶を楽しみながら、夏のひとときを過ごしていました。

7月
21日

あまが池プラザで水族館



川遊び生き物探しつかまえた魚展示 楽しむ環境学習

川遊び&水族館と銘打って、あまが池親水緑地で開催されました(みらいもりやま21・NPO法人碧いびわ湖主催)。

参加した子どもたちが川遊びをしながら見つけた魚や昆虫を水槽で展示した水族館では、観賞者らが生き物の名前を確かめたり、水槽に近づいて観察するなど、思い思いに楽しみながら水辺の生き物について学んでいました。

(広報もりやま) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

マチイロ
ここからアクセス

「マチイロ」アプリをインストール

ちいき本棚
ここからアクセス

「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「びわ湖で釣り大会! 初心者でも楽しいフィッシング体験!」(再放送)
8月16日(金) 18:45~18:50
「ひよつこりはんと巡る日本遺産スペシャル!」
9月6日(金) 18:45~18:55

